

MSCC Wahlen: Wanderung am Ostermontag

Zur Hammelbacher Höhe

WAHLEN. Wanderungen stehen beim MSCC Wahlen groß im Kurs, „denn sie unterstützen den Gemeinschaftssinn, es ist immer wichtig in ungezwungener Atmosphäre ein paar schöne Stunden zu verbringen“, heißt es in der Ankündigung.

Am Ostermontag, 28. März, geht die Wanderung um 11 Uhr los. Treffpunkt ist in der Einfahrt nach Brombach, dort sind auch Parkmöglichkeiten vorhanden. Von Brombach aus geht es nach Altlechtern über die Hammelbacher Höhe. Die Wanderung dauert mit Pausen etwa zwei Stunden, zurück ist sie etwas kürzer. Vroni und Klaus Keil sind die Wanderführer. Anmeldungen erfolgen bei Doris Eisenhauer, Telefon 06253/1327 oder bei Veronika Keil 06253/4810.

Freunde und Gäste sind willkommen.

Der nächste Clubabend ist dann am Freitag, 8. April, ab 19 Uhr im Clubhaus in Wahlen.